



## Die Justizpressestelle beim Landgericht Hagen

### **Neue Direktorin des Amtsgerichts Lüdenscheid**

Anke Ditzler ist Nachfolgerin von Peter Alte



Der Präsident des Landgerichts Hagen, Thomas Vogt, hat am heutigen Tag Frau Anke Ditzler die Urkunde über die Ernennung zur Direktorin des Amtsgerichts Lüdenscheid überreicht. Frau Ditzler folgt damit Herrn Peter Alte im Amt, der in den Ruhestand getreten ist.

Anke Ditzler (48) wurde in Hagen geboren und trat im Juli 1998 in den richterlichen Dienst des Landes Nordrhein-Westfalen ein. Sie begann ihre Laufbahn beim Landgericht Arnsberg. Nach weiteren Stationen bei verschiedenen Amtsgerichten wurde sie im Februar 2004 zur Richterin am Amtsgericht in Hagen ernannt. Neben

ihrer richterlichen Tätigkeit nahm sie in der Zeit von Oktober 2009 bis Dezember 2010 in der Verwaltung des Landgerichts Hagen verschiedene Aufgaben der Justizverwaltung wahr, unter anderem war sie mit der Bearbeitung von Dienstaufsichtsbeschwerden, Schadensersatz- und Amtshaftungssachen sowie Regressen betraut.

Seit dem Jahr 2006 ist Frau Ditzler außerdem Mitglied der Arbeitsgruppe „Intervision – kollegiale Beratung“ bei dem Oberlandesgerichts Hamm.

Im September 2013 wurde sie zur stellvertretenden Direktorin des Amtsgerichts Schwelm ernannt.

Frau Ditzler wohnt mit ihrem Ehemann in Hagen und ist Mutter zweier Kinder.

Hagen, 01.02.2016

**Kontakt:**

**Jens Berndt**

Pressesprecher des Landgerichts Hagen

Tel.: 02331 / 985 - 501

Fax: 02331 / 985 - 585

E-Mail: [jens.berndt@lg-hagen.nrw.de](mailto:jens.berndt@lg-hagen.nrw.de)